

私の留学体験記

広島県立広島国泰寺高等学校 2年 野田 雅 (のだ みやび)

留学期間 平成 29 年 8 月 19 日～平成 29 年 9 月 3 日 (16 日間)

留学先 モアナルア高校 (ホノルル市, アメリカ合衆国・ハワイ州)

<モアナルア高校での生活>

私は、生物、技術、オーケストラ、日本語、数学、音楽、英語の授業を受けました。生物の授業では、内容は1年生の時に学習したことだったので、だいたいのキーワードは理解することができました。しかし、私が受けた授業の中で一番、先生が説明をしたりする場面が多く、スピードが速いので、単語を聞き取ることで精一杯でした。でも私が受けた授業の中で唯一、疑問を持った内容について先生に質問をすることができました。

日本語の授業では、自己紹介の練習をしたり、動詞の使い方について学習したりしました。モアナルアの生徒が、日本語を話そうと積極的に話しかけてきてくれたので、いろいろな人と話すことができました。私も、もっと英語の勉強を頑張らないといけないと改めて思いました。

モアナルア高校で2週間授業を受けてみて、ハワイの人は自分の意見をしっかり持っていて、積極的に自分の意見を伝えようとしていて、すごくポジティブだと感じました。

<ホームステイでの生活>

ホストのお母さんやお父さんが写真を撮ってくれようとしていると、近くを通りかかった人が、「Can I take a picture?」と声をかけて下さり、写真を撮っていただきました。日本では、自分から声をかけていく人はほとんどいませんが、ハワイではこれが普通でした。このことから、私はハワイの人は優しく、周りに配慮ができる人が多いと感じました。ハワイの人々の優しさを肌で感じ、私も周囲に配慮ができる人になりたいと強く思いました。

2週間、ネイティブの英語を聞いて生活していく中で、スピードにも慣れてきて、相手の言っている事を理解できるようになりました。しかし、自分の伝えたかったことを、全て伝えきることはできませんでした。私はそのことにとっても悔しい思いをしました。この気持ちから、もっと英語を勉強しなければいけないと改めて実感しました。

<今回の留学を終えて>

自分の意見を持って、それを相手に伝えるということは難しい事ですが、これから大人になっていくにつれて、絶対に必要な事だと思うので、ハワイの生徒のように自分の意見を持って、それを相手にしっかりと伝えていきたいと思いました。日頃から、いろいろな物事について考え、一つひとつに自分の意見を持つようにし、その意見をアウトプットできるように、日々努力していきたいと思います。何事にも積極的に参加していきたいです。

私は将来、航空管制官になりたいと思っています。そのためにも、今回の留学で英語を思うように話すことができず、悔しいと思った気持ちを糧にして、しっかり英語を勉強し、英語を話せるようになり、将来の夢の実現のため頑張っていきたいと思っています。また、自分の幅を広げるため、何事にも積極的にチャレンジし、そのことから学び、吸収していきたいと思っています。

